

INDIEROCK, ODER SO ÄHNLICH

BlackBox ist eine deutsche Independent-Band, die sich 2010 in Buchen (Odenwald) gegründet hat.

Die aktuelle Besetzung besteht aus Thorsten Mann (Vocals, Guitar, Trumpet), Adam Bartwicki (Guitar, Vocals), Jonas Müssig (Bass, Ukulele), Verona Fischer (Drums, Vocals, Keys), Fabian Kieser (Percussion, Keys, Drums).

Thorsten, Adam und Verona haben sich 2010 zusammengeschlossen, um das Bandprojekt "BlackBox" ins Leben zu rufen. Die treibende Kraft dabei war eine geteilte Grundvorstellung, vom Songwriting: Ehrliche Rockmusik! Lieber einen Schlag und eine Note weniger spielen, dafür aber die Richtige. So sind die ersten Songs weniger aus einem "Jam" entstanden, als aus einer gemeinsamen Vorstellung, wie sich etwas anhören bzw. anfühlen soll. Alle waren sich einig, dass auf englisch gesungen werden soll.

"Damit kann man so epischen Scheiss machen"

Dabei blieben die kleinen Seelenstriptease nicht aus, die hin und wieder in den Songs ausbrechen. Meist enden diese Songs auch mit einem großen Knall, der jegliche, zuvor aufgekommene Melankolie wegfegt.

So waren die ersten Songideen ausgereift, bis die noch offene Bassisten Position durch Jonas Müssig besetzt wurde. Aus den Ideen wurden nun Songs und aus den Songs wurde das erste Album der Band, das 2012 von Daniel Stenger (Baxxbeats Music) in Aschaffenburg produziert wurde.

...und was für Musik macht ihr jetzt

Genauso divers wie die Bandmembers musikalisch agieren, klingt auch das GLEICHNAMIGE DEBUTALBUM "BLACKBOX"der damals noch 4-köpfigen Band,

"Es überraschen immer wieder bunte Kleinigkeiten, und doch behalten sie in all ihren 11 Tracks eine gewisse Konsequenz im Songwriting bei. Je abwechslungsreicher ein Album klingt, desto mehr spricht das ja eigentlich für die Qualität für einer Band. So auch bei BlackBox, in jeden der Titel kann man sich und seine Gedanken für ein paar Minuten zerstreuen und sich wie es ja auch selbst sagen zurücklehnen." (Soundkartell/EgoFm)

März 2012 wurde das Album mit einem Konzert im Kraus Saal in der Heimatstadt Buchen released. Seit diesem Datum spielen sich BlackBox durch die Clubs und Open Airs des Landes und können sich an einigen Erfolgen und einer festen Fanbase erfreuen.

Fabian Kieser kam 2014 zur Band dazu und ergänzte das Arrangement um Percussions und Keys und bereicherte damit BlackBox um einen gute Portion Dynamik.

Mit neuen Ideen und frischem Material ging die Band Dezember 2014 ins Tonstudio 45 (Koblenz), um unter Regie von Kurt Ebelhäuser (Blackmail) eine neue EP aufzunehmen. Das Resultat ist eine CD mit 8 Songs, die ebenso Facettenreich sind, wie das Debutalbum der Band, aber einiges an "Drive" dazugewonnen haben. BlackBox hat mit dieser EP ordentlich an "Brustumfang" zugelegt und das macht sich in dem Sound der Platte auch bemerkbar.





www.blackbox-band.de



http://www.facebook.com/schwarzebox

Album Trailer "BlackBox"(altes Album)

You Tube http://www.youtube.com/watch?v=RLITYTj-P74

BlackBox – Teaser zum neuen Album (VÖ 27.November 2015)

https://www.youtube.com/watch?v=mg0DFHbKAg4

BlackBox - Can u feel it?

http://www.youtube.com/watch?v=-UekASMpJnM



https://soundcloud.com/schwarze-kiste

Im Radio - Live bei ego.fm Lokalhelden

http://egofm.kanal8.net/Musik/Lokalhelden/Artikel/1204910/egoFM-Lokalhelden---BlackBox/

Albumreview (altes Album)

http://www.soundkartell.de/blackbox-live-unplugged-bei-egofm-in-den-lokalhelden/

BOOKING/INTERVIEW/INFOS

Adam Bartwicki J2 21 68159 Mannheim

info@blackbox-band.de 0157 30125701

RECHNUNGANSCHRIFT

Jonas Müssig Am Wartberg 2 74722 Buchen